

小学部第3回

えいごであそぼう！



7月17日(火)

しょうがくぶ ねんせい えいご あそ じかん
小学部5,6年生の「英語で遊ぼう」の時間がきました。

スザンカさんとの握手タイムでは、「ハイ！」
「ハロー！」と、積極的に挨拶したり、握手を自分
から手を伸ばしてすることができたり、「英語で
遊ぼう」の時間を、受け入れる気持ちが育ってきた
ようです。



と、カードや言葉で、自分で答えました。

さあ、挑戦です！みんな答えられるかな？

How are you?
(ハウ アー ユー?)

「ごきげんいかがですか？」とスザンカさんが

たず 尋ねると、みんな、

I am fine. (アイ アム ファイン)

I am happy. (アイ アム ハッピー)

I am sleepy. (アイ アム スリーピー)

I am hungry. (アイ アム ハングリー) etc

てあそび歌「ロック、シーザー、ペーパー」を
みんなで覚えています。

日本語では、♪右手がグーで、左手がチョキで
カタツムリ～カタツムリ～♪

前回やったことを覚えていました。

次회가、また楽しみですね～！

